

Bonjour chers parents, -----English Message Below-----



Bonjour chères familles,

J'espère que vous avez passé un merveilleux congé de printemps et, en ce lundi ensoleillé, j'en profite pour vous souhaiter de très joyeuses Pâques. Le retour en classe est prévu mardi 2 avril et on annonce de la pluie, donc prévoir les vêtements imperméables et les bottes, SVP. Merci. Le reste de la semaine sera doux et ensoleillé.

**Un rappel que vendredi 5 et lundi 8 avril seront des journées courtes avec départs hâtifs à 11h40 (avec autobus), pour permettre les rencontres parent-enseignant dans l'après-midi.**

**Mme Vanessa Gagnon organise une levée de fonds (vente de fleurs) dont les profits iront à l'achat d'un banc commémoratif en l'honneur d'Elizabeth Platz (Informations à suivre)**

**WESCOFOODS organise sa levée de fonds pour avril. \*Le programme "Un chef pour l'avenir" lance une collecte de fonds pour venir en aide aux enfants des écoles primaires. Ce programme leur donne accès à des compétences culinaires, au jardinage et à des aliments frais et locaux pour l'école.**

**INCLUS DANS LA BOÎTE :**

1/2 lb. d'épinards frais  
3 livres de betteraves fraîches  
1 tête de laitue Green Oak  
1 tête de laitue de chêne rouge  
3 poivrons de couleur  
1 botte de chou frisé  
1 long concombre anglais

**(Vous recevrez une boîte de produits frais et 8 \$ seront donnés à l'école pour poursuivre notre programme)**

**[CLIQUEZ ICI POUR COMMANDER AUJOURD'HUI](#)**

**Franc départ/Strong Start :** Merci d'inviter toutes les familles avec enfants préscolaires (mêmes anglophones) à s'inscrire au programme de l'École des Grands-cèdres ci-dessous.

<https://grandscedres.csf.bc.ca/contactez-nous/>

Pour les dernières activités et galerie photos de l'ÉGC, consultez notre page [Facebook](#)

#### **CALENDRIER AVRIL 2024**

Date	Évènement
2 avril	Retour du congé de printemps et de Pâques
3 avril	<b>ACTIVITÉ DU MIDI AVEC KARLI GIBSON : Cheerleading avec un entraîneur et des cheerleaders de ADSS.</b> Club de devoirs 14h40-15h40 (Mme Maria Laura & M. Sebastian)
5 & 8 avril	Départs hâtifs à 11h40 (avec autobus) et rencontres parent-enseignant en après-midi
9 avril	TMMJ à 17h30

	Rencontre informative sur l'école virtuelle du CSF à L'ÉGC à 17h30
10 avril	Club de devoirs 14h40-15h40 (Mme Maria Laura & M. Sebastian) Rencontre APÉ à 19h Meeting ID: 971 134 2614
17 avril	Club de devoirs 14h40-15h40 (Mme Maria Laura & M. Sebastian)
24 avril	Journée du Cirque à l'ÉGC Club de devoirs 14h40-15h40 (Mme Maria Laura & M. Sebastian)
26 avril	Journée pédagogique (L'ÉGC est fermée)
2 mai	Théâtre de la Seizième de Vancouver présente La Befana à 9h à l'ÉGC

Passez une excellente semaine !

-----English Message-----



Hello dear families,

I hope you had a wonderful spring break, and, on this sunny Monday, I would like to take this opportunity to wish you a very happy Easter. The return to class is scheduled for Tuesday, April 2, and rain is in the forecast, so please ensure your child is wearing a waterproof coat and boots. Thank you. The rest of the week will be mild and sunny.

**A reminder that Friday April 5 and Monday April 8 will be short days, with early departures at 11.40 a.m. (With buses), to allow for parent-teacher meetings in the afternoon.**

**Vanessa Gagnon is organizing a fundraiser (flower sale) with proceeds going to the purchase of a commemorative bench in honor of Elizabeth Platz (Information to follow).**

**\*A Chef for the Future\* Program is launching a fundraiser to provide for the kids in elementary schools. this program gives them access to culinary skills, gardening and fresh local food for school.**

**INCLUDED IN THE BOX:**

- 1/2 lb. Fresh Spinach
- 3 lbs. of Fresh Beets
- 1 Green Oak Lettuce Head
- 1 Red Oak Lettuce Head
- 3 color Bell Peppers
- 1 Bunch of Kale
- 1 Long English Cucumber

**(You will receive a fresh produce box and \$8 is being donated to the school to pursue our program)**

**[TO ORDER TODAY, PLEASE CLICK HERE](#)**

**Franc Départ/Strong Start:** Please invite all families with preschool children (even English speaking) to register for the École des Grands-cèdres program below.

<https://grandscedres.csf.bc.ca/contactez-nous/>

Stay in touch with our school page on [Facebook](#)

#### **APRIL 2024 CALENDAR**

Date	Event
2 April	<b>Back to School</b>
3 April	<b>LUNCH TIME ACTIVITY WITH KARLI GIBSON: Cheerleading with an ADSS coach and cheerleaders.</b> <i>HW Club 2 :40-3 :40pm (Mme Maria Laura &amp; M. Sebastian)</i>
5 & 8 April	<b>Early Dismissal at 11:40 (With buses) &amp; Parent-Teacher Conferences (pm)</b>
9 April	<b>TMMJ at 5:30pm</b> <b>Informative Meeting on the Virtual School at l'ÉGC at 5:30pm</b>
10 April	<i>HW Club 2 :40-3 :40pm (Mme Maria Laura &amp; M. Sebastian)</i> <b>APÉ MEETING AT 7pm Meeting ID: 971 134 2614</b>
17 April	<i>HW Club 2 :40-3 :40pm (Mme Maria Laura &amp; M. Sebastian)</i>
24 April	<b>Circus Day at l'ÉGC</b> <i>HW Club 2 :40-3 :40pm (Mme Maria Laura &amp; M. Sebastian)</i>
26 April	<b>Staff Professional Day (L'ÉGC is closed)</b>
2 May	<b>Le Théaâtre de la Seizième from Vancouver is performing at 9am at l'ÉGC.</b>

Have a great week!

Marie-Pascale et toute l'équipe des Grands-cèdres